

## AUSSTELLER | LEISTUNGSEMPFÄNGER EXHIBITOR | BENEFICIARY

Firma *Company*

Inhaber/Geschäftsführer *Owner/CEO*

Straße/Postfach *Street/P.O. Box*

PLZ/Ort *ZIP code/City*

Land *Country*

Anprechpartner *Contact*

E-Mail

Telefon *Phone*

Mobil *Cell Phone*

Fax

Homepage

Eintrag im Messekatalog unter Buchstabe:  
*Entry in the the official trade fair catalogue under letter:*

Logodarstellung, Aufpreis: EUR 35,00. Hinweis: Auflösung 300 dpi, bitte per Mail bis zum 15.10.2019 an [info@motorworld-classics.de](mailto:info@motorworld-classics.de)  
*Logo representation, extra charge: EUR 35,00. Please notice: resolution 300 dpi, please by mail till 15.10.2019 to info@motorworld-classics.de*

A-Z

Mitaussteller/Partner werden auf separatem Formular bis 15.10.2019 nachgereicht. Dieses Formular finden Sie unter [www.motorworld-classics.de](http://www.motorworld-classics.de). Nicht angemeldete Mitaussteller werden dem Hauptaussteller mit je EUR 100,00 zzgl. je EUR 50,00 Bearbeitungsgebühr in Rechnung gestellt.

*With Co-Exhibitors/Partners will be submitted on the separated form until 15.10.2019. You find this form under [www.motorworld-classics.de](http://www.motorworld-classics.de). No registered Co-Exhibitors are going to be calculated on the invoice of the Exhibitor incl. 50,00 EUR service-fee*

Wir interessieren uns für eine Platzierung in folgendem Themenbereich:

- Oldtimer
- Youngtimer
- Premium Sportwagen
- Klassische Motorräder
- Restoration
- Ersatzteile, Zubehör
- Lifestyle
- Uhren, Collectibles
- Bekleidung, Kunst, Literatur
- Sonstiges \_\_\_\_\_

*We are interested in stand placement in following product area:*

- Classic cars*
- Youngtimers*
- Premium sports cars*
- Classic motorcycles*
- Restoration*
- Spare parts, Accessories*
- Lifestyle*
- Watches, Collectibles*
- Clothing, arts, literature*
- Miscellaneous \_\_\_\_\_*

Gewünschte Standart

- Reihenstand
- Eckstand
- Kopfstand
- Blockstand

Wir versuchen Ihren Wunsch nach Möglichkeit zu berücksichtigen

*Favoured type of stand*

- Row stand*
- Corner stand*
- End stand*
- Island stand*

*We will try to accommodate your request if possible.*

## GEWÜNSCHTE STANDFLÄCHE

X = \_\_\_\_\_  
lfm. Front                  lfm. Tiefe                  m<sup>2</sup> Fläche

- Standfläche bis 99 m<sup>2</sup> EUR 55,00/m<sup>2</sup>
- Standfläche ab 100 m<sup>2</sup> EUR 50,00/m<sup>2</sup>
- AUMA-Gebühr EUR 0,60/m<sup>2</sup>
- Medienpauschale EUR 75,00

## FAVOURED BOOTH SIZE

X = \_\_\_\_\_  
*lin.m. front                  lin. m depth                  sqm area*

- Stand area up to 99 sqm EUR 55,00/sqm*
- Stand area from 100 sqm EUR 50,00/sqm*
- AUMA-fee EUR 0,60/m<sup>2</sup>*
- Media flat rate EUR 75,00*

## BESTELLUNG

\_\_\_\_\_ Stück kostenlose Werbeflyer

## ORDER

\_\_\_\_\_ *pieces free of charge advertising flyer*

**Es besteht in allen Hallen Bodenbelagspflicht.**

Alle Serviceleistungen wie z. B. Bodenbelag, Stromanschluss, Standbegrenzungen, etc. können nach erfolgter Standbestätigung über das Serviceportal unter [www.motorworld-classics.de](http://www.motorworld-classics.de) bestellt werden.

Alle Preise verstehen sich zzgl. der jeweils gültigen gesetzlichen Umsatzsteuer. Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Datenschutzbestimmungen, die Teilnahmebedingungen und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH an. Erfüllungsort und Gerichtsstand: Berlin, Deutschland. Abrufbar: [www.motorworld-classics.de/bedingungen](http://www.motorworld-classics.de/bedingungen)  
Die Preise verstehen sich inklusive allgemeiner Halleninfrastruktur (Hallen Grundbeleuchtung, Heizung, allgemeine Hallenaufsicht, W-Lan) der Messe Berlin.

*There is floor covering obligation in all halls.*

*All services such as floor covering, electrical connection, stand partition walls, etc. can be ordered via the service portal on [www.motorworld-classics.de](http://www.motorworld-classics.de).*

*All prices are exclusive of the applicable statutory sales tax. By submitting this registration, we acknowledge the privacy policy, exhibiting conditions and general terms and conditions for trade fairs and exhibitions organised by Messe Berlin GmbH. Place of fulfilment and jurisdiction: Berlin, Germany. Download: [www.motorworld-classics.de/bedingungen](http://www.motorworld-classics.de/bedingungen)  
The prices include the general hall infrastructure (general hall lighting, heating, general hall security, Wi-Fi) at the Berlin ExpoCenter.*

WWW.MOTORWORLD-CLASSICS.DE

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an: / Please send the completed form to:  
[info@motorworld-classics.de](mailto:info@motorworld-classics.de)

Vertragspartner:  **Messe Berlin**  
Messe Berlin GmbH,  
Messedamm 22, 14055 Berlin

Organisation:   
MoWo Messe- und Veranstaltungen GmbH & Co. KG,  
Graf-Zeppelin-Platz 1, 71034 Böblingen

Die MOTORWORLD CLASSICS BERLIN findet auf dem Messegelände Berlin ExpoCenter City der Messe Berlin GmbH statt. Der Ausstellervertrag kommt mit der Messe Berlin GmbH zustande. Die Messe Berlin GmbH ist Veranstalter im Rechtssinne. Es gelten die Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Messe Berlin GmbH. Die MoWo Messe- und Veranstaltungs GmbH & Co. KG ist verantwortlich für die Gestaltung und den Inhalt der Messe MOTORWORLD CLASSICS BERLIN und vertritt die Messe Berlin GmbH in Angelegenheiten des Ausstellervertrages.

Bitte beachten Sie, dass der Messestand am letzten Messetag nicht vor 19:00 Uhr abgebaut werden darf. Sollte ein wichtiger Grund für eine Abreise vor offiziellem Veranstaltungsende bestehen, so bitten wir um Rücksprache. Bei Zuwiderhandlung behält sich der Veranstalter die Verhängung einer Geldstrafe in Höhe von 20 % der Standkosten vor.

*MOTORWORLD CLASSICS BERLIN takes place at the Berlin Expo-Center City exhibition centre operated by Messe Berlin GmbH. The Exhibitor Contract is concluded with Messe Berlin GmbH. Messe Berlin GmbH is the organiser in the legal sense. The General Terms and Conditions of Messe Berlin GmbH apply. MoWo Messe- und Veranstaltungs GmbH & Co. KG is responsible for the presentation and content of the MOTORWORLD CLASSICS BERLIN trade fair and represents Messe Berlin GmbH in matters concerning the Exhibitor Contract.*

*Please note that the stand may be not dismantled before 7 pm on the last day of the trade fair. Please consult with us if you have an important reason for departing before the official end of the event. In the event of infringement, the organiser reserves the right to impose a penalty to the amount of 20% of the stand charges.*

---

Ort, Datum  
*Place, date*

---

Stempel, rechtsgültige Unterschrift  
*Stamp, legally binding signature*

ABWEICHENDE RECHNUNGSANSCHRIFT *DIFFERENT BILLING ADDRESS*

Firma *Company*

Inhaber/Geschäftsführer *Owner/CEO*

Straße/Postfach *Street/P.O. Box*

PLZ/Ort *ZIP code/City*

Land *Country*

Anprechpartner *Contact*

E-Mail

Telefon *Phone*

Mobil *Cell Phone*

Fax

Homepage

Bitte beachten Sie, dass in den Hallen Bodenbelagspflicht besteht!

*PLEASE NOTE THAT FLOOR COVERINGS MUST BE USED IN THE HALLS!*

Bitte beachten Sie, dass die Standfläche ohne Einrichtung, Ausstattung sowie Begrenzungswänden und Bodenbelag bereit gestellt wird. Wände und Boden müssen vom Aussteller gebaut werden!

*Please note that the stand area is provided without fittings, equipment, partitions or floor covering. The walls and floors must be installed by the exhibitor!*

**AUF- UND ABBAU**

Der Standaufbau beginnt 2 Tage vor Messebeginn um 7:00 Uhr und muss am Tag vor Messebeginn um 18:00 Uhr abgeschlossen sein. Die Standabnahme erfolgt am Tag vor der Messe. Der Standabbau beginnt am letzten Tag der Messe ab 19:00 Uhr und muss innerhalb der folgenden 2 Tage abgeschlossen sein. Beachten Sie dazu bitte unsere „Besonderen Teilnahmebedingungen“ sowie Hinweise in der Auftragsbestätigung. Der Abbau des Standes vor Veranstaltungsende ist nicht zulässig. Der während der Veranstaltung oder bei Auf- und Abbau des Standes anfallende Abfall bzw. Reststoff ist vom Aussteller, je nach Aufwand kostenpflichtig zu beseitigen.

**SET-UP AND DISMANTLING**

*Stand set-up begins at 7 am two days prior to the start of the trade fair and must be completed by 6 pm on the day before the fair opens. Inspection of the stand takes place on the day before the trade fair. Dismantling of the stand begins at 7 pm on the last day of the trade fair and must be completed within the following 2 days. Please also note our "Special Exhibiting Conditions" and the information given in the order confirmation. It is not permitted to dismantle the stand before the end of the event. Any litter or waste material produced during the event or while setting up or dismantling the stand must be removed by the exhibitor or may be removed for a variable charge dependent upon the amount to be disposed of.*

**AUSSTELLUNGSFLÄCHE**

Vor Veranstaltungsbeginn erhält der Aussteller den detaillierten Standplan. Eine maßstäbliche Planzeichnung ist zur technischen Prüfung bis 6 Wochen vor Messebeginn per E-Mail an [info@motorworld-classics.de](mailto:info@motorworld-classics.de) nachzureichen. Statiknachweise und Brandschutzzertifikate sind nachzuweisen.

**EXHIBITING SPACE**

*The exhibitor will receive the detailed stand plan prior to the start of the event. A scale drawing is to be submitted by email to [info@motorworld-classics.de](mailto:info@motorworld-classics.de) for technical examination no later than 6 weeks before the trade fair begins. A structural analysis and fire safety certificates must be provided.*

ABWEICHENDE ADRESSE FÜR DEN MESSEKATALOG *DIFFERENT ADDRESS FOR EXHIBITION CATALOGUE*

Firma <i>Company</i>	Anprechpartner <i>Contact</i>
Inhaber/Geschäftsführer <i>Owner/CEO</i>	E-Mail
Straße/Postfach <i>Street/P.O. Box</i>	Telefon <i>Phone</i>
PLZ/Ort <i>ZIP code/City</i>	Mobil <i>Cell Phone</i>
Land <i>Country</i>	Fax
	Homepage

BITTE BEACHTEN SIE, DASS DER AUSSTELLERVERTRAG ERST MIT ZUSENDUNG DER AUFTRAGSBESTÄTIGUNG ZUSTANDE KOMMT.

*PLEASE NOTE THAT THE EXHIBITOR CONTRACT IS NOT CONCLUDED UNTIL THE ORDER CONFIRMATION HAS BEEN SUBMITTED.*

EXPONATE

*EXHIBITS*

- Jedes Exponat, das auf Ihrem Messestand gezeigt wird, muss eine technische Kontrolle durchlaufen.

- *Every exhibit that is displayed at your stand must pass a technical inspection.*

KATALOGEINTRAG

*CATALOGUE ENTRY*

- Die auf diesem Formular gemachten Angaben sind maßgebend für Ihren Katalogeintrag.
- Aktualisierungen Ihrer Daten für den Ausstellerkatalog der MOTORWORLD CLASSICS BERLIN sind bis zum 15.10.2019 mit zuteilen.

- *The information provided on this form is authoritative for your catalogue entry.*
- *Amendments to your details for the exhibitor catalogue for MOTORWORLD CLASSICS BERLIN must be sent to us by no later than 015.10.2019.*

MARKETING

*MARKETING*

- Bei der zusätzlichen werblichen Darstellung Ihrer Marke zur MOTORWORLD CLASSICS BERLIN sind wir gerne behilflich.

- *We will be glad to assist you with additional advertising for your brand for MOTORWORLD CLASSICS BERLIN.*

# UMSATZSTEUER-ID FORMULAR | SALES TAX ID FORM

Leistungsempfänger & Rechtsform *Beneficiary & legal form*

Straße, Hausnummer *Street, number*

PLZ/Ort *ZIP code/City*

Land *Country*

Telefon *Phone*

E-Mail

Branche *Branch*

Kundennummer *Customer number*

## Unternehmen mit Sitz INNERHALB DER EUROPÄISCHEN UNION

## Companies domiciled IN THE EUROPEAN UNION

Wir sind ein Unternehmen mit Sitz innerhalb der Europäischen Union (§ 2 UStG bzw. Art. 9 der Richtlinie 2006/112 EG des Rates vom 28. November 2006 über das gemeinsame Mehrwertsteuersystem).

*The company qualifies as an entrepreneur in terms of VAT and is established in the EU (sect. 2 German VAT Act, article 9 EC VAT Directive)*

Wir sind mit oben genannter Firmierung bei unserer zuständigen Steuerbehörde gemeldet. Für den Leistungsaustausch mit der Messe Berlin GmbH verwenden Sie bitte folgende Umsatzsteuer-Identifikations-Nummer (USt-ID.Nr.):

*The Company is registered with the tax office under the name and address mentioned above. For any services rendered to us by Messe Berlin GmbH the following VAT Identification Number shall be used:*

gültige USt-ID. Nr. \_\_\_\_\_

*valid VAT ID No. \_\_\_\_\_*

Bitte beachten Sie, dass die angegebene USt-ID. Nr. von uns über MIAS (MWSt-Informationsaustauschsystem der Europäischen Union) geprüft werden muss. Stimmen die dort hinterlegten Daten nicht mit der angegebenen USt-ID.Nr. überein, ist die uns gemeldete USt-ID.Nr. nicht gültig.

*Please note that we will verify the VAT ID mentioned via VIES (VAT Information Exchange System) which is provided by European Authorities. If there is a mismatch between your information and the database the VAT ID will be regarded as being invalid.*

## Unternehmen mit Sitz AUSSERHALB DER EUROPÄISCHEN UNION

## Business resident OUTSIDE THE EUROPEAN UNION

Wir sind ein Unternehmen mit Sitz außerhalb der Europäischen Union. Wir sind mit oben genannter Firma als Unternehmen bei unserer zuständigen Steuerbehörde angemeldet.

*The company is established outside the European Union. The Company is registered with the tax office under the name and address mentioned above.*

Für den Leistungsaustausch mit der Messe Berlin GmbH und ihren Tochtergesellschaften verwenden Sie bitte beiliegende Unternehmerbescheinigung unserer Steuerbehörde, welche die Ansässigkeit des Unternehmens außerhalb der Europäischen Union bestätigt.

*For any services rendered by Messe Berlin GmbH, please refer to our enclosed tax residency certificate (business certificate, commercial register extract) and the informal English translation.*

Bitte beachten Sie, dass sich die Messe Berlin GmbH und ihre Tochtergesellschaften das Recht vorbehalten, die vom Vertragspartner vorgelegten Nachweise abzulehnen, wenn diese nach Ansicht der Messe Berlin GmbH oder ihren Tochtergesellschaften nicht geeignet oder ausreichend erscheinen, um die Ansässigkeit und Unternehmereigenschaft des Vertragspartners hinreichend zu dokumentieren.

*Please note that Messe Berlin GmbH reserves the right to refuse the confirmation provided by the customer, if these documents are not considered as being sufficient to confirm the tax residency of the customer.*

Wir bestätigen hiermit, dass die Leistungen, die unter der oben genannten USt-ID.Nr./beigefügten Unternehmerbescheinigung eingekauft werden, im Rahmen unseres Unternehmens bezogen werden. Die vorgelegte USt-ID. Nr./Unternehmerbescheinigung soll bei allen Aufträgen an die Messe Berlin GmbH und ihren Tochtergesellschaften verwendet werden. Änderungen geben wir der Messe Berlin GmbH oder ihren Tochtergesellschaften rechtzeitig bekannt.

*We confirm that all services which are ordered and rendered under this agreement will be used for business purposes. The VAT Identification Number / confirmation of tax residency shall be used by Messe Berlin GmbH for any services requested under this agreement. We will inform Messe Berlin GmbH about any changes in that respect immediately.*

*This declaration of consent can be withdrawn at any time in written form, which is to be addressed to Messe Berlin GmbH, Abt. Bilanzierung & Steuern, Messedamm 22, 14055 Berlin. We are aware that if we are not a registered company or the documentation provided is insufficient (non verification of the enterprise), Messe Berlin GmbH will be obliged under the German VAT Law to charge German VAT, in addition to the agreed net amount.*

Diese Einverständniserklärung kann jederzeit durch schriftliche Erklärung gegenüber der Messe Berlin GmbH, Abt. Bilanzierung & Steuern, Messedamm 22, 14055 Berlin, widerrufen werden. Uns ist bewusst, dass die Messe Berlin GmbH sowie ihre Tochtergesellschaften bei fehlender Unternehmereigenschaft bzw. nicht nachgewiesener Unternehmereigenschaft die deutsche Umsatzsteuer von uns erheben werden.


Ort, Datum  
*Place, date*

Stempel, rechtsgültige Unterschrift  
*Stamp, legally binding signature*

WWW.MOTORWORLD-CLASSICS.DE

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an: / Please send the completed form to:  
info@motorworld-classics.de

Vertragspartner:  **Messe Berlin**  
Messe Berlin GmbH,  
Messedamm 22, 14055 Berlin

Organisation:   
MoWo Messe- und Veranstaltungen GmbH & Co. KG,  
Graf-Zeppelin-Platz 1, 71034 Böblingen